

みんなで頑張った運動会（地区の方への紹介も兼ねて）

第16回となる新治小学校大運動会は9月16日（土）に「あまみ」「みくに」「おおみね」の団対抗で行いましたが、今年の1番の敵は「暑さ」だったのかもしれません。対策も兼ね、今年度は徒競走を行わず、低中高学年の遊競技と全員リレーで競い、表現で1種目ずつ披露しました。久しぶりの全校開催ということで、多くの保護者に見守られ、子どもたちも元気に頑張り、楽しい運動会となりました。団対抗の結果は、優勝 大峰団、準優勝 三国団、3位 雨見団でした。



開会式での団長の選手宣誓
元気に運動会がスタート！

各学校で学校行事の見直しが行われていますが、運動会は半日開催で昼前に下校するようになってきています。また、今年のような暑さの中での練習を考えると、安全面からも実施日を検討する必要もあります。今年度は当日の暑さを考え、急遽、徒競走を取りやめましたが、残念だったという声も聞かれました。来年度はこれらの反省をもとに、子どもたちにとって、保護者・学校を支えてくださっている地域の方々にとって、よりよい運動会にしていきたいと思います。ご協力、ありがとうございました。

学校では、運動会や銀木犀集会で行っている縦割り活動を、9月25日からは「縦割り清掃」として、取り入れることにしました。1年生から6年生（各学年1名）で27班を編成し、毎日の清掃活動に取り組みます。学年の垣根を越えて互いを認め合い、協力し合えるように頑張ってほしいと思います。



かわいい低学年の表現「ツバメ」



元気な中学年の表現「エイサー」



力強い高学年の表現「SOHRAN」

《ご縁話》全校での開催ということで、保護者駐車場が足りるか心配で、3ヶ所の臨時駐車場を借用しました。1番近いハラックスには当日104台の車が入っていましたが、その整然と並んでいる様子に驚きました。7時開場の応援席も、保護者とPTA役員が協力して問題なく入場できました。そのマナーのよさには、頭が下がる思いです。これも、学校への協力であり、子どもたちのお手本です！！

音楽室にエアコンが設置されました

現在、全ての普通教室にはエアコンが入っていますが、いくつかの特別教室や体育館には設置されていません。町では旧水上小学校のエアコンを、町内各小学校に1台ずつ移設してくれたので、新治小は3階西側の音楽室に設置してもらいました。三国電気さんが、「子どもたちのために、少しでも早く。」ということで、9月5日には工事が完了し、早速活用しています（町で一番早く）。今年は利根郡小中学校音楽祭も再開され、11月8日に利根沼田文化会館で行われます。残念ながら、保護者の観覧はできませんが、本校は4・5年生が参加し、合唱と合奏を1曲ずつ発表する予定です。制限されていた元気な歌声、楽しい演奏が涼しい教室で思う存分できています。ありがとうございました。

今どきの工場見学はリモートでもできるんです

5年生の社会科に日本の産業の学習がありますが、何といっても工業の特色として挙げられるのは、「自動車産業」です。群馬県には「スバル」の工場がありますから、見せたい場合には1日かけて「工場見学」に行っていました。本物や実物を見ることは、子どもたちにとってとても大切な体験ですからね。でも、諸事情でなかなか行けない、見られないのが実情です。でも、安心してください！今は、「リモート工場見学」という形で、直接見るわけ



はありませんが、必要な情報を分かりやすく効率的に、担当の方が説明してくれます。それを、教室にいながら大画面の迫力ある映像を見て、必要なメモを取ることや、質問することができます。コスパもタイパもいいですよね。私も参加してみて、びっくりです。

※もちろん、実際に行けるところは、今後も活動を継続します。



ふるさと みなかみ いただきます給食 試食会(9月21日)

今年度は、町の地産地消メニューに、利根商生が「きのこ料理コンクール全国大会で最優秀賞を受賞」したレシピの餃子を加え、町長さんや教育長さん、議長さん、利根商業高校長先生など20名以上の方を招いて、5年生との試食会を開催しました。みなかみ町の食の豊かさ、先輩方の頑張り、そして食べることの楽しさやありがたさを実感できたのではないでしょうか。



町奄美青少年交流事業に5・6年生から6名が参加しました

夏休みに予定されていた事業ですが、台風直撃で延期となり、9月21日～24日に実施となりました。みなかみ町とは違う自然環境の中で、町内5・6年生の参加者16名は「青い海を満喫」していました。2月にはこちらが受け入れ側として、奄美の小学生に「白い雪山を満喫」してもらう予定です。



【10月の地域に関わる行事の連絡】

10月25日(水)14:00から町小中学校合同引き渡し訓練

みなかみ町では、震度5弱以上の地震が起った場合、児童生徒は保護者に迎えに来てもらい「引き渡し」をすることになっています。その他の災害や事件でも必要な場合に実施します。今年度は、町内の小中学校合同で「地震引き渡し訓練」を行います。保護者の方は、近くになりましたらもう一度学校からの連絡を確認し、訓練の流れをおおよそ理解した上でご協力、ご参加ください。地域の方はそのあと1時間ぐらいは、小学校への迎えの自動車が多くなりますので、ご承知の上、交通安全等に十分ご留意ください。何か気になることなどありましたら、学校までご連絡ください。

※9月の主な学校での行事は、今回は記事で紹介させていただきました。